
青年部活動報告 

 

今年度の前半は、昨年同様新型コロナウイルス感染症の影響をうけ、青年部の活動は

リモートでの活動に限定された。後半に入って感染が減少傾向となり、政府方針も受け

て徐々に実際に集まっての活動を再開させた。数年集まれなかったブランクを埋めるた

めの交流を図り、設定したテーマに沿って３つの委員会もそれぞれ活動を行った。協会

の創立 50周年記念式典の運営にも参画した。 

各委員会の活動報告は以下の通りである。 

 

他業種交流委員会 

建物に関わる別業界（設計・建築・設備等）と連携し建物の環境衛生対策を図るとのテ

ーマにて活動を始めたが、ビルメンテナンス業の足元を支える人手不足が構造的かつ喫

緊の課題であるというメンバーからの提案を受け、人手不足対策をメインの研究テーマ

とすることとした。実質今年度後半からの研究となり、活動機会が限られたため、来年

度も継続して同テーマにて研究を重ねていく。 

 

IT推進委員会 

日本の労働人口減少する中で経営を維持するための業務の効率化を研究。メンバー所

属会社が実際に称している ITツールや業務効率化の知見を持ち寄って意見交換した。

こちらも活動機会が限られたため、来年度も同テーマを継続して研究することとし

た。同時に、これらのツールを業務効率化だけでなく、広報・情報発信にも活用する

という研究課題も加えた。 

 

総務広報委員会 

青年部の正副会議、委員会設営、運営や検証に必要な環境の整備を行ない、情報の共有

と議論の場の提供を通して青年部全体をサポートする活動を行なった。とりわけ青年部

の活動の活性化、メンバー増強を促す活動を行った。 

 

3委員会の活動の他、下記活動も行った。 

 

ＢＭ青年部全国大会 IN兵庫への参加 

令和 4 年 10 月 20 日、21 日に兵庫で執り行われた全国大会に参加した。コロナ禍から

の「Re Start」をテーマとした大会に全国から約 150 人が集まった。全国の青年部との情報・

意見交換、交流を深めた。 

 

(公社)福岡県ビルメンテナンス協会創立 50周年記念式典運営への参画 

同式典の実行委員会に参画し、式典当日は労働福祉委員会担当業務のバックアップをした。 


